

Mandataria asiste a la graduación de la cuarta generación de desarrolladoras web de Laboratoria-Chile

4 SEP 2017



En su discurso, afirmó que “juntos, juntas, sigamos abriendo oportunidades para las mujeres, entregando las herramientas para que todos sepan que pueden ser protagonistas en una sociedad más abierta y equitativa”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la graduación de 68 mujeres de la cuarta generación de desarrolladoras web de Laboratoria-Chile, empresa social que empodera a jóvenes que no han tenido acceso a educación superior, brindándoles la oportunidad de formarse y comenzar una carrera en el sector digital.

La máxima autoridad nacional, en referencia a Laboratoria, contó que “han recibido apoyo del gobierno a través de CORFO en un primer momento y luego del Gobierno Metropolitano y han sido reconocidos a nivel mundial por lo innovadora de su propuesta y estar en línea con las demandas que un desarrollo sostenible nos demanda como países”.

Las egresadas se transformaron en desarrolladoras web Front-End, uno de los perfiles más demandados por el mercado tecnológico.

Asimismo, explicó que la empresa social cuenta con un programa de formación continua; todas estas mujeres tienen la posibilidad de seguir formándose en un área que es muy dinámica y donde los conocimientos y nuevos desarrollos se generan día a día.

“Y los resultados en inserción en el mercado del trabajo son contundentes: ya están cerca del 80% de inserción laboral, y yo creo que eso es muy importante, y que han realizado un trabajo como desarrolladoras Web. Es decir, Laboratoria efectivamente les ha permitido aumentar ingresos, mejorar su calidad de vida e impactar positivamente en sus familias y en sus comunidades”, comentó.

En el caso de Chile, la Asociación Chilena de Empresas de Tecnología, estima que se mantiene un déficit cercano a las 6 mil personas en este sector de la economía, “entonces –dijo la Gobernante- es un sector en el que estamos apostando, especialmente a través del Ministerio de Economía, de CORFO y SENCE con diferentes programas que apoyan el desarrollo del sector TIC en nuestro país”.

En esta línea, dijo la Presidenta, “esta es la visión que debemos rescatar con iniciativas como Laboratoria. Lo hemos comprobado cuando estuvimos juntas en el Cowork de Recoleta, cuando entregamos los premios InspiraTEC de los cuales Laboratoria fue finalista”.

Y concluyó que “juntos, juntas, sigamos abriendo oportunidades para las mujeres, entregando las herramientas para que todos sepan que pueden ser protagonistas en una sociedad más abierta y equitativa”.

ETIQUETAS :

#Telecomunicaciones